
1 

 

令和４年度議会報告会（質疑、意見・要望）①坂上地区 

教育関係 

要望 英語で遊べるような大人向けの英会話教室をしてほしい。これから外国からのお客様に接する機会も多

くなるので必要ではないか。 

質問 小中学校でも導入しているスタディサプリなどを社会人でも活用できるようにしたらどうか。 

回答 町と業者で児童生徒の人数分契約をしているので、児童生徒以外の契約は難しいのではと思います。ALT

は学校以外の場で教えることは難しいが、外国語教育コーディネーターの活用なども考えられるかと思い

ますので町につなぎます。 

【町】 スタディサプリなどの教材ソフトは、社会人でも利用は出来ると思いますが、利用契約の内容につい

ては業者に確認をお願いします。 

外国語コーディネーターの活用については、コーディネーターとしての業務もありますので、所属課

である学校教育課と相談をしてください。 

 

福祉医療関係 

要望 安心して子どもを産み、育てられる医療環境づくりを。 

要望 生徒数が減っているのにプール改修工事などは税金の無駄遣いだ。小学校も早く合併して、福祉関係に

もっと予算をかけてほしい。 

要望 坂上地区は買い物が不便。高齢者は重い荷物を持ってバスに乗って行くのは大変。移動販売を充実さ

せ、周知ももっとしてほしい。 

【町】 今年度より推進している、東吾妻町地域公共交通計画では、坂上地区の生活拠点としての機能を

持つ拠点バス停の整備を計画していています。現在、買い物弱者対策も含め、基本計画を策定して

います。 

 

要望 町でＤＥＴ（障害平等研修）を実施してほしい。 

 

上水道関係 

要望 税金を払っているのに、町の中で水道がある地域とない地域があるのが不平等。平等に水道を引いてほ

しい。水道がないと若い人が引っ越してこられなくてますます過疎になってしまう。 

【町】 要望発言者の方は、町が管理する水道給水区以外にお住まいの方と推察いたします。 

水道事業の施設管理運営は、原則として水道使用者の皆さんから納めていただく水道料金で賄うこと

になっております。水道施設を新たに建設するには多額の建設費用が必要となります。条件によっては

国庫補助金を受けられる場合もありますが、町債、町単独費も充当することになります。その他受益者

負担など個人負担金が多額になることも考えられます。 

このような状況の中で町内全域を水道給水区として整備することは困難と考えます。 
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地域振興関係 

要望 何かを決める時に女性の発言がなかなか取り入れられないという話を聞いたので、自治会役員などにも

っと女性を増やすように工夫をしてほしい。 

要望 上信自動車道が数年後に延伸されるが、原町インターからふるさと大橋を渡って、原町駅でつきあたり

になる。今後のまちづくりを考えれば、原町駅を物理的にどかして、バイパスまで一気に通る道を作った方

がいい。橋を渡ってすぐバイパスに出られるようにした方が、将来的に便利だと思う。 

要望 移住促進するにも、今後の自動運転なども5Gなどネット環境が重要。 

要望 個人や若い起業家を移住希望者として呼び込むように、ターゲットを変えてアプローチしてはどうか。 

 

防犯・安全関係 

要望 自動運転など促進するためにも道路をシンプルで安全性の高いものに変更した方がいい。 

 

町有施設関係 

要望 地域振興センターの利活用促進のため、広報での宣伝を強化してほしい。 

要望 町報に付いている温泉入浴券は年齢制限を廃止して利用者数の向上を図るように。 

【町】 広報ひがしあがつま掲載の入浴料無料券は、利用された枚数について、月ごとに温泉施設の指定管理

者から報告を受け、町の予算から使用料を支払っています。多額の財政措置も伴いますので、慎重な検

討が必要と考えます。 

 

質問 大戸保育所が廃園になったが、あの建物を借りてイベントなどできるようにできないか。 

回答 現在は空いていると思うので、総務課ヘお問い合わせください。 

【町】 大戸保育所は駐車場がわずかしかなく、また、利用するには電気・ガス・水道・浄化槽・保険などイ

ンフラ等に費用がかかるため、年数回の利用であれば坂上公民館等をご利用ください。 

    今後は建物の老朽化が進んでいるため、取り壊す予定です。 

 

議会関係 

質問 今回議会報告会はなぜ昼間なのか。平日なら夜に開催すべきだし、全議員が全地区の会場に参加すべ

き。ひとりひとりの熱意ある空気感を全員で共有してほしい。 

回答 今回はコロナ禍での開催ということと、試行錯誤してこれまでとは違う形で実施しました。 

 

質問 議員定数が多すぎるのではないか。 

回答 現在、定員削減に向けて議会運営委員会から提案し議論を進めています。 

 

意見 議会だよりがつまらなくて読む気にならない。 
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要望 議会だよりや広報をもっと見やすいものにしてほしい。工夫が足りない。 

 

その他 

要望 子育て支援、１８歳以下医療費無償化、移住コーディネーターや支援策、様々な取り組みに対して日々

実績が出ていることもあると思うが、それを積極的に前向きな情報発信をすべきだ。 

「結果や実績が見えない」と町民に言わせることは町の責任なので、ぜひ改善を。 

町が自慢できる制度（子育て支援など）があるのだから、その利用実績を報告したり、利用者の声を紹介

したり、もっとPRに注力すべき。 
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令和４年度議会報告会（質疑、意見・要望）②岩島地区 

町有施設関係 

要望 東吾妻町地域振興センターについて、地元で活用しているが、もっと多くの人に使ってもらえるよう周知

をしてほしい。 

 

質問 旧岩島中学校に Windows７のパソコンがたくさんあり、数台あれば間に合うので、片付けて欲しいと言っ

たら、リースだから片付けられないという回答だった。それから 7年経っているので、どうなっているの

か。5台くらいあればいいので、可能なら片付けてもらいたい。 

回答 町につなぎます。 

【町】 パソコンについては、既に利用者団体で必要分だけ残して片付け済みです。 

 

質問 岩島第一小学校の跡地については。 

回答 跡地事業については、まだ執行部から何の説明も受けておりません。 

質問 岩島第一小学校の建物を壊した後について、一般市民に対しても募集するのか。町の人だけではなくて、 

役場の人たちが考えるのか？ 

回答 地区の合意もあるし、今後の話になると思います。 

【町】 現在、サウンディングを実施し、民間からの意見を聞いております。今後はプロポーザルを実施し

て、個別の事業者を選定していきます。 

 

質問 原町の役場跡について。民間業者が今建設をしているが、残った場所だけ、検討して何かを作るっていう

ことなのか。 

質問 今年度中に、計画策定予定ということになっています。 

【町】 旧庁舎跡地は町有地と民地からなり、利活用方針については多世代交流施設として計画当初から町

有地のみを対象として検討を進めてきました。この利活用方針は、町民の皆さまの意見を伺いなが

ら、今年度末の完成を予定しています。 

 

質問 岩島第二小学校の跡地について、建物の老朽化が進んでいるがこのまま維持していくのか。資料館にする

という話もあったが、今後の活用方法は？ 

回答 今残っている講堂の部分は地元で展示場にしたいというような要望がありましたが、その後使っていない

現状です。岩島第一小学校より古く解体せざるをえないという話もありますが、地元の合意を取らないと前

に進めないという認識です。 

【町】 令和３年度に社会教育課において記録保存調査を実施いたしました。建物は、老朽化が著しいため解

体する予定です。 

 

少子高齢化対策関係 

 

質問 小学校の人数が減るにあたっての統合について何か方向性は。 

回答 前任の教育長、それから今の教育長についても、当面そのことについては考えないと聞いており、議会の

方でも議論をする前の段階です。いずれ統合はされるのかもしれません。 

【町】 現時点で、町も教育委員会も小学校やこども園の統合は考えておりません。子どもたちが健やかに成
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長できるよう、引き続き地域の皆様のお力添えをお願いいたします。 

 

要望 過疎化対策に十分力を発揮していただきたい 

【町】 町では、過疎地域持続的発展計画を策定し、社会基盤や生活環境の整備、産業の振興、医療福祉の充

実など、過疎対策に必要な事業を実施しています。また、移住・定住を促進するため補助金や子育て支

援について制度化しています。 

 

衛生関係 

 

質問 東部衛生センターを坂上の大柏木に統合して移転の進捗状況は。 

回答 国有財産の払い下げの事務が遅れており、完成は早くても令和 12年の予定です。 

【町】 新規ごみ処理施設建設に向けて設立された、吾妻郡内６町村で構成する吾妻環境施設組合によります

と、現在、事業用地取得に向けて国の機関と協議を進めているとのことです。町としては早期稼働に向

けて事業全般を支援し、環境に優しく安全な施設の整備を強く推し進めます。 

 

地域振興関係 

 

要望 地域おこし協力隊の顔が見えないので、町民との交流や活動報告をしてもらいたい。彼らが引き続

き町に定住できるような支援をしてほしい。 

【町】 地域おこし協力隊員の活動については、広報紙などで紹介していきたいと考えています。まち

づくり推進課所属の協力隊員は、主として自転車型トロッコ・アガッタンの運営に携わっていま

す。年間を通じて吾妻峡内の現場で活動していますので、町内全域には中々顔が見えない部分も

あるかと思いますが、隊員は周辺地域住民からの信頼も厚く、地域に溶け込みながら精力的に職

務を遂行し、実績を上げています。今後、活動の様子を紙面でお伝えしていけるよう努めていき

ます。 

 

質問 アガッタンは、天狗の湯など周辺観光地の活性化という面もあるとは思うが、その実績については。 

回答 昨年度はコロナ禍でもあり赤字でしたが、今年度（9 月定例会報告人数）は利用者 8630 人、収益 704 万

6000円で、黒字化も見えてきました。 

【町】 令和４年度１２月時点の利用者数は20,482人で前年度比237％、利用料収入は約2,100万円で前年度比

298％となっています。ＴＶメディアを活用した宣伝や、ターゲット地域を絞った集客ＰＲのほか、運行

日数を増やしたり、一運行当たりの台数を増車したりして収支均衡が図れるよう努めています。利用者

の80％が県外からの観光利用で、交流人口の拡大にも繋がっています。今後も利用者の声やアンケート

の分析等によるマーケティングを行い、ターゲット層や地域を絞り込んだ効果的なＰＲに努め、周辺地

域の経済効果にも波及していけるよう、地域振興プロジェクトの中核に位置づけて事業展開していきま

す。 

 

農業振興関係 

質問 岩島の地域農業振興協議会が、アンケートの結果今年度をもって解散するような方向で進んでいる。解
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散した後、農業振興はどのような形で何かができるのか。 

回答 各地区で高齢化や後継者不足で同じような問題が起こっており、実際に解散した地区もある。今後全

町的に農業振興の協議会や情報交換会の場が必要と思われるので、町につないでいきます。 

【町】 地区ごとに特色のある農業を行っており、現在の体制が最適だと考えますが、活動も硬直化していま

すので、情報交換等が出来る体制を考えていきたいと思います。 

 

議員定数関係 

意見 議員定数について 14人のままでもいい。または 12人でやむを得ないという人もいる。 
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令和４年度議会報告会（質疑、意見・要望）③太田地区 

地域振興関係 

質問 何年か前にも言ったが、ハート形土偶が高崎に展示された時に、レプリカを作って公民館や役場に飾った 

らどうかと提案したが、どうなったか。 

回答 以前も町に伝えましたが、また町の方へおつなぎします。 

【町】 各地区公民館、役場、コンベンションホール等に展示できるよう、レプリカ作成の手配を済ませまし

た。 

国重要文化財にも指定される歴史的価値の高いハート型土偶を、町民皆様の目に触れやすい場所に展

示していきたいと考えています。 

 

道路・交通関係 

質問 雪かきをする人が高齢化で存続が難しい。町から行政区に支払いをしているが、個人個人に支払ったらど

うかと思うが。区で分配するのは気を使うので、町との直接契約にして、お金も上げて後継者を増やしてい

ったらどうか。 

回答 町につないでいきたいと思います。 

【町】 現在は「東吾妻町除雪車両借上げ事業要綱」に基づき、町道等に関して個人の車両を借上げて除雪

を実施する行政区等に対しその費用の一部を支給しています。この支給の額は１行政区等に対して１日

につき4,000円で過去に2,000円、3,000円と上げてきましたが、近年、距離や時間にバラツキもあって公

平感の問題など各区からご意見も頂いております。 

    このため、令和４年度実績において実態調査を行い、今後に向けて単価設定の改正等検討していく予

定となっております。 

 

要望 荒れた土地が多く道路に雑草がはみ出しており、地主の人に関心を持ってもらいたいが、地域だけではど

うしようもないので、町にも対応してもらいたい。道路が陥没しているのを、役場の人も通っている道なの

で、区長から言うのではなく気付いてなおしてもらいたい。 

回答 個人に直接言いづらいことは、議員としてお手伝いしていきます。また、町にも伝えます。 

回答 民地は基本的に地主だが、道路で危険があるような場合には、町に言ってもらえば対応してもらえると思

います。道路維持の関係は、町内の面積が広いので優先順位をつけてやっています。区長が区の代表として

申し出てもらった方が優先順位が早くなるのでは。 

【町】 近年、新型コロナウィルス感染症の拡大によって行政区で実施する道路愛護が中止されていること

もあり、全町的に道路除草、支障木伐採等の要望が増加傾向にあります。 

このため、道路への倒竹木･雨水流出等の予防的な措置（伐採･除草･側溝泥上げ）が講じられるよう

な予算化を検討しております。 

 

質問 原町の国道 145号の無電柱化の部分に、街路樹を植えて日陰にしたらどうか。 

回答 烏のフン対策にもなる無電柱化だが、委員会では特に議論がなかったので、町につないでいきます。 

【町】 国道の管理は県の土木事務所で行っています。街路樹の倒伏・落枝等の課題もあり土木事務所とも

相談しながら慎重に検討してまいります。 
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衛生関係 

質問 ゴミの持ち込み値段が上がったが、移転するのと関係があるのか。 

回答 持ち込みゴミ５倍の値上げで驚いていると思うが、衛生センターが今後郡内でひとつになります。よその

施設組合は、100円～200円ということも背景にあるのではないかと思います。 

【町】 吾妻東部衛生センターによりますと、現状の建物は築２０年以上経っており、経年劣化による施設の

補修や機器の入れ替え等の経費が年々増加しており、移転とは関係なく手数料値上げに至ったとのこと

です。今後も計画的な改修や費用対効果を検討しながら経費削減して適正稼働の維持に努めていきます

のでご理解いただきたいとのことです。 

 

質問 吾妻はゴミの量が多すぎるのではないか。今までが安すぎたというのはあるかもしれない。 

回答 よその町村から持ち込む場合もあり、問題視していました。他町村から安すぎるという意見もありました。

手数料を上げることで、各町村の負担金が減るということもあります。令和 12 年以降に郡内が統合し、大

柏木にゴミ処理場ができるが、その時に急に値段が上がって驚くことがないようにということもあるかもし

れません。 

【町】 特段多すぎることはありませんが、今後もごみ処理等の課題、案件について、吾妻東部衛生センター

に対して適正に行われるよう、町として要望等をつないできます。 

 

地域振興関係 

質問 サービス業をしている。暮らし安心商品券は、お店側としても個人としてもありがたいが、商品券の紙が

薄すぎて扱いづらい。もう少し厚くしてもらいたい。 

回答 再度商品券が発行されるので、担当課に提案します。 

【町】 令和４年１２月発給の商品券は、頂いたご意見を参考に検討した結果、「背のり製本方式」に変更い

たしました。以前の商品券はミシン目式で切り離しにくい面もあったと思いますが、背のり式はメモ帳

や便箋の様に外しやすくなったかと思います。なお、厚みが増すと重くなり郵送料が高くなることや、

換金の際に役場では一度に数千枚に上る商品券を間違いのないよう計数機を使って数えており、紙厚や

紙質が変わるとエラーが出てしまうことなどから、厚みを変更することまではできませんでした。ご了

承下さい。 

 

要望 東吾妻町はいいものがたくさんあるのに、アピール不足ではないかと感じる。宣伝をすることが大事だと

思う。以前は水仙街道とかやっていた。忍者やアガッタンなどやってもらっているが、観光コースをバスで、

文化財的な観光資源を活かしてやってもらいたい。 

【町】 自然や特産物、歴史や伝統文化、有形無形の様々な要素を効果的に取り入れた観光プロモーションを

進めていきます。令和４年度は、忍びの町ひがしあがつま推進事業にも注力し、観光協会や民間事業

者、バス事業者とも連携する中で、「吾妻忍者」をテーマとした歴史資源の磨き上げに取り組んでお

り、外国人旅行者の来訪も見据え、忍者コンテンツの観光活用を進めていく予定です。 

 

教育関係 

質問 東小学校のマインクラフトのことが新聞に載っていたが、東小だけでなく町全体でやってもらったら宣伝

にもなるのでは。 

回答 今朝の新聞に掲載されているマインクラフトの授業の参観に、委員会で視察する予定です。東小学校で試
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験的にはじめたが、いずれ全町的に進めるよう町に要望していきたいと思います。 

【町】 学校の教育課程は各校長が責任者として編成するものですので、町や教育委員会がマインクラフトを

使った授業に取り組むよう指示や指導することはできませんが、東小学校の取り組みは管内校長会議や

教頭会研修会などで東小学校から情報提供されておりますので、今後マインクラフトを使った教育課程

を編成する学校もあるかも知れません。 

 

議員定数関係 

意見 他町村と比べて、もう少し少なくてもいいのではないか。多すぎるという意見もある。 

意見 人口が減っていけば、議員定数も減るのは仕方ないと思うが、仕事が増えて大変と言うのであれば、よく

考えてもらえばいいと思う。 

意見 現状維持でも大丈夫ではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



10 

 

令和４年度議会報告会（質疑、意見・要望）④東地区 

議員定数関係 

質問 議員定数、今より２〜３名削減してほしい。議員の中でも票数をとる人、そうでない人、なかなかまとま

らないと思うので、町民アンケートを実施してはいかがか。 

回答 群馬県内で人口１万〜１万 5000人規模の町は６カ町村ですが、当町以外は全て 12名です。平成 18年以

降、定数削減については町民アンケートの形式ではなく、議員自らが答えを出してきました。現在、12月定

例会に向け、議員報酬と合わせ検討中ですが、議員の中でも削減していこうという考え方が多いようです。 

 

産業振興関係 

質問 新巻定例会合で太陽光施設の周辺道路について、草とか茂り通行に支障をきたしている、また大雨の場合、

流失防止がされていないので土砂崩れが心配との声があった。解決策は直接管理会社にいくべきなのか、他

のルートがあるのか伺う。 

回答 民間業者の太陽光事業、３月に完成検査を実施したと町から報告を受けています。町からも周辺の草とか

近隣の方に不安や心配を与えないように伝えており、業者からもしっかり管理していくとの回答を得ていま

す。総務建設常任委員会でも、今後、視察など通じて懸念を伝えていきたいと考えています。 

【町】 令和４年２月２１日に完了検査を実施し、その後、町から助言書として「地域住民との良好な関係を

保つよう、引き続き適切な維持管理を行う旨と土砂崩落等で町道に影響を及ぼさないよう留意する旨」

を当該企業に対し通達しました。なお、通常の町道管理は建設課で行っています。 

 

地域振興関係 

質問 箱島地区の寸劇、奥田地区の日本一小さな花火大会など小グループで非常に素晴らしい活動をしている。

小さな単位の中で 10年くらい続いており、議会側から表彰、支援を考えてほしい。 

回答 地域の素晴らしい取組みで、毎年楽しみにしています。貴重な話、承りました。 

 

町有施設関係 

質問 原町の旧役場跡地の利用については、上毛新聞に町の計画予定が掲載されたが進捗はどうか。 

回答 今年度中に方向性を出すと聞いています。 

【町】 旧庁舎跡地については岩島地区の回答と同内容です。 

 

移住・定住関係 

質問 東地区の保育園では同級生が５〜６人、運動会も年々寂しくなっている。今後は小学校統合などの動きも

検討されるのか。人口減少対策を考える必要がある。例えば若者がもっと住みたくなる施策、外国人を受け

入れていくなど諸案を議会で取りまとめ町側にプッシュしていただきたい。 

回答 新教育長から小学校の統合は今のところ考えていないとの回答は得ています。人口減対策はこれまで奇跡

の村という本が出ている人口増に成功した長野県下條村等の視察をしたり、議員間でも様々な提案が議論さ

れており、検討を進めています。町では子育て世代にとって支援が充実しているので、町民には結婚届出の

タイミングや町外の方には SNS上での活用を通しアピールしていくことが重要であると考えます。 

【町】 人口減少は町内全ての地域で進行しています。町の人口減少対策としては、第２期総合戦略に基づき取

り組んでいます。今後も総合戦略に基づく具体的な施策について各課横断的な体制で検討を進めていきま

す。 
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       令和４年度議会報告会（質疑、意見・要望）⑤原町地区 

行財政関係 

【質疑応答】 

質問 現在、町の財政はどのような状況であるか。将来の世代に借金を残さぬように健全化を図ってほしい。 

回答 町の借金は金利の高かったものを低いものに借り換えるなど職員の努力もあり、健全化比率等の数値は

改善傾向にあり概ね良好です。議員からは町有施設の見直しなど地域再生のため、より積極的な施策が必

要との意見が出されていいます。 

【町】 財政の健全度を表す指標である実質公債費比率や将来負担比率といった数値も近年は改善しており、 

   地方債の残高も順調に減少しております。引き続き町の財政に悪影響を与えないよう財源確保等に力を

入れつつ、必要な事業を精査し実施いたします。 

 

教育関係 

質問 東吾妻町育英基金に入学準備金制度が新設されたが、その内容は？ 

回答 貸付額は高校等：20万円以内、大学等：50万円以内。 

返還方法は高校等：四半期毎に最大10回に分割して返還。 

大学等：四半期毎に最大20回に分割して返還。 

審査がありますので、学校教育課へお問い合わせください。 

【町】 「入学準備金制度」は、町の子育て支援策をより充実させ、子育て世代への経済的支援を更に進める

ために新たに創設された制度で、令和５年度の進学者から貸し付けを始める制度です。 

「入学準備金」は高校や大学等に入学を予定されている方の保護者に対して育英審議会の審査を経て貸

し付けられ、高校や大学等に進学を予定されている学生が別に貸し付けを受ける従来の「奨学金」と併

用することができます。 

    「入学準備金」は入学金等の入学に要する費用として高校等では20万円以内、大学等では50万円以内

の貸し付けを受けることができ、返還は四半期毎に高校等では最大10回、大学等では最大20回にそれぞ

れ分割して返還していただくこととなっています。 

 

地域振興関係 

要望 空き屋所有者や地主などへどのようにアプローチしているのか、議会から町へ指摘してほしい。 

要望 空き家に関する条例を制定して周知徹底することで町民の関心度を高めるなどの工夫を。 

 

質問 移住支援や空き家調査などマップに落とし込んでデータにして、そのような状況把握から問題点を見出

して施策を打ち出すようなことをすべきではないか。 

回答 町では地道に空き家調査を行っており少し古い数字になるが大体400軒ほど所有者が判明しているとの報

告を受けています。空き家を活用し移住体験住宅として希望者を受け入れ、実際に移住に結びついたケー
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スも報告されています。 

【町】 町では今年度、空家実態調査を実施しその中でデータとして整備をしました。空家の件数は増加し

ており、今後は、データも活用して空家対策を検討して行きたいと考えています。 

 

上信自動車道関係 

要望 上信自動車道開通後、観光客を素通りさせずにどうやって町に寄ってもらうか、真剣に考えてほしい。 

要望 用地交渉が進んでいない場所があり、地権者が心配しているので丁寧な説明をしてほしい。 

【町】 用地交渉については、県及び町工事の進捗状況を鑑みながら随時進めております。ご理解とご協力の

ほどよろしくお願いいたします。 

 

町有施設関係 

要望 町に若者や女性が集まるような核となるものがない。旧役場跡地に期待していたが民間店舗ができて残

念だ。 

要望 町有施設を新設する場合、隈研吾氏に設計依頼し、地元の木材を使い、地元の大工や職人を活用してほ

しい。 

要望 旧庁舎跡地に民間店舗が先にできてしまい、なぜ町は早く手を打たなかったのか。残りの狭い部分でで

きることは限られてしまう。 

【町】 旧庁舎跡地については岩島地区の回答と同内容です。 

 

議会関係 

要望 コロナ前までは「2040年に人口1万人を維持」という熱意があったが今はトーンダウンしている。町が目

標設定からブレないようにするのが議会の役割ではないか。 

 

議員定数関係 

意見 県内の同規模町村の状況をみれば、議員定数の削減に賛成。 

意見 議員の数を減らせばいいというものではない。きちっと仕事をしてもらいたい。 

 


